

Navidad

Fuenteguinaldo celebró una nueva edición del mercado navideño que llenó de magia y productos artesanos el municipio y sirvió de bienvenida a esta época del año tan especial para los más pequeños

Una Navidad llena de ilusión

D.S.

Fuenteguinaldo— El espíritu de la Navidad inundó en la tarde de ayer domingo la localidad de Fuenteguinaldo gracias a una nueva edición del mercado navideño que impulsa la asociación local de mujeres “Las Damajuanas”. Una cita que nació hace “3 o 4 años”, comenta Sandra Baz, quien fue la encargada de presentar el acto de ayer tras haber dado el pregón en la primera edición. “Ha sido un éxito todos los años y es un premio al esfuerzo, al tesón y al trabajo de estas mujeres”, apuntaba Sandra Baz.

Cerca de una docena de puestos dieron color y diversidad al mercado, con presencia de productos de alimentación y artesanía, entre otros. La presidenta del colectivo, Pilar Duque, destacó la ilusión de todos por sacar adelante este evento “sobre todo por los niños; además, hemos tenido más suerte con el tiempo, han venido más puestos y eso recompensa el trabajo de estos meses para prepararlo”. Una labor que ha contado con el apoyo de Iberdrola, con la cesión de juegos de luces para acompañar en la decoración al gran árbol de ganchillo realizado por las mujeres de Fuenteguinaldo. “Y quiero destacar la labor de David Mingo, que desde el primer momento se ha volcado con nosotras en todas las propuestas”, anotó.

Los más pequeños disfrutaron de un pequeño teatro y un taller sobre el mundo de la radio, además de recibir una visita muy especial: la de Papá Noel, que recogió sus cartas. Finalmente, las palabras de la pregonera, Andrea Carreño, integrante de la asociación y recién jubilada, dieron la bienvenida a la Navidad en una mágica tarde en este municipio de la comarca mirobrigense.



El mercado contó con un buen ambiente durante toda la tarde y una participación activa de los vecinos. FOTOS: D. S.



Las Damajuanas se afanaron en dotar al lugar de un toque navideño.



Los puestos ofrecieron todo tipo de artículos.

El Hada de la Navidad llega a Santa Marta dentro de la programación infantil

● El público familiar aprovechó para visitar la Villa Navideña en sus distintos enclaves

Santa Marta de Tormes— La programación municipal de “La Navidad de los Niños”, logró atraer al público familiar hasta la carpa ubicada en el lateral de la Casa Consistorial para disfrutar con el espectáculo de

la visita del “Hada de la Navidad”.

Las familias además aprovecharon la tarde para visitar y conocer de primera mano la propuesta de la Villa Navideña, tanto en sus localizaciones más tradicionales, como son la Plaza de la Iglesia, Plaza Mayor y la Plaza de España, donde están el mayor número de elementos, como otros puntos que este año también disponen de la decoración artesanal, como son la calle Virgen del Carmen, la Plaza de los Abuelos y Abue-



La cita del Hada de la Navidad con los niños en Santa Marta. EÑE

las, distintos puntos de la Avenida de Madrid o la entrada a la Isla y su pasarela, un lugar que está siendo de los favoritos por los visitantes al caer la tarde y encenderse la nueva iluminación.

La siguiente cita de la programación municipal tendrá lugar el miércoles por la tarde y supondrá la puesta en marcha del programa “Cultura en Navidad”. En este caso la cita gratuita se ha preparado para las seis y media de la tarde y la propuesta a los participantes es una visita guiada al Museo de la Moto.

La segunda cita de esta programación llegará el día 12, pero en esta ocasión el protagonista será el espacio Isla del Soto Encantada, con una visita guiada gratuita a partir de las seis y media de la tarde. EÑE